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富士見町自治会                       

平成 29 年 1 月 

 

 

 理事選出方法に関するアンケートについて  

                   副会長（総務）宮澤智仁 

 この度は、「理事選出に関するアンケート」に多数の世帯から返信を頂きまし

てありがとうございました。この場を借りまして改めてお礼申し上げます。現

在も、自治会員の皆様から頂いた貴重なご意見・ご要望をまとめている最中で

はありますが、アンケート部分に関する集計が完了いたしましたので、この会

報でご報告させていただきたいと思います。 

 

 質問１について 

現在の理事選出方法について、特に問題がないと感じている世帯が６０％を占

める多数意見となりました 

 

質問２について 

規約の選出方法に限らず、適任者がいる場合、地区、人数にこだわらなくて良

いとの意見が５３％と多数意見ではあったものの、現在行っているブロックご

特に問題がな

い

66%

不満や改善す

べき点がある

26%

回答なし

8%

平成28年10月31日現在

【質問1】 理事の選出方法について
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との選出が良いとの意見も４２％あり、意見が分かれるところでした。 

 

 質問３について 

適任者がいる場合は、任期については柔軟に対応する方が良いとのご意見が、

６１％と多数を占めておりました。 

 

 質問４について 

現在のとおり８０歳以上辞退可能が良いとの意見が６６％をしめておりました。 

各ブロックか

ら1名選出が

良い

42%

適任者がいる

場合、地区・

人数にはこだ

わらなくて良

い

53%

その他

2%

回答無し

3%

平成28年10月31日現在

【質問2】 ブロック毎に理事を選出する規約について

任期1年で改

選が良い

34%
適任者がいる

場合、任期は

柔軟に対応す

る方が良い

61%

その他

3%

回答無し

2%

平成28年10月31日現在

【質問3】 理事の改選規約について
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 質問５について 

 

世帯ごとに構成比を算出したわけではありませんが、３０歳から８０歳未満の

割合が６２％となり、委員を務められるパーセンテージは多数の方がいらっし

現在のとおり

80歳以上辞退

可能が良い

66%

年齢による規

約は不要

20%

年齢の見直し

をした方が良

い

10%

回答無し

4%

平成28年10月31日現在

【質問4】 理事を辞退できる年齢の規約について

10歳未満

5%
10歳代

7%
20歳代

7%

30歳代

7%

40歳代

9%

50歳代

14%

60歳代

16%

70歳代

16%

80歳代

17%

90歳代

2%

100歳以上

0%

平成28年10月31日現在

全世帯数はご回答いただいた世帯を100％として表示

【質問5】 年代別の人数比率（富士見町全体）

回答有世帯数／全世帯数

364世帯／541世帯
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ゃるように感じられました。然しながら、ブロックごとの構成比率が全て同じ

ではないと考えられますので、今後進めていく中で慎重に分析していく必要が

あると考えられます。 

 

 今回のアンケートから、質問は限られていたものの、富士見町にお住いの皆

さんがどのように感じているかの傾向は、感じ取れたと考えております。皆さ

んから頂いた詳細の記載についても、集計および分析を行い、次年度以降への

データとして引き継いでいきたいと考えております。 

 簡単に解決できる事案ではないと思いますが、今後も富士見町自治会が継続

的に運営できるよう、皆様と一緒に考えていく必要があると思いますので、ご

理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

  

 富士見町自治会から 

 新規加入者  高橋久美子様 富士見町 ３０－１２ （１２月加入） 

 

 訃報  謹んでご冥福をお祈りいたします。 

    お名前     住所     備考 

  辻井 幸子 様  富士見町 ２４－１３    ６月１８日逝去８５歳  

  岡部  孝 様  富士見町 ２７－ ７  ７月１１日逝去８４歳 

  藤巻 陽子 様   富士見町  ３－１８  ７月１５日逝去８７歳 

  伊野 文夫 様  富士見町 １７－１８ １０月 １日逝去８８歳 

  國政 洋二 様  富士見町 ３２－１０  １２月１９日逝去８６歳 

  百瀬  茂 様  富士見町 ２４－ ３ １２月２０日逝去８７歳  

  小谷野 威 様  富士見町 ３０－１２ １２月２０日逝去６７歳 

  後藤 徳夫 様  富士見町 １６－１５ １２月２５日逝去９１歳 

なおこの他「会報」への記載を希望されないご遺族が居られます。ご了解くだ

さい。 

 

 自治会の活動 

1．敬老の日のお祝い 9月 11日（日） 

内容 お申し込みのあった満 70 歳以上の自治会員（354 名）にお祝い品

（赤飯と紅白饅頭）をお配りしました。 

協力 富士見町商店街の「栄山」さんにご協力いただきました。有難うご
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ざいました。 

 味、量ともに良く、また他の町会では、あまりこのようなお祝いの仕方は

ないそうです。限られた予算ではありますが、ぜひ毎年続けてほしいという

意見が聞かれました。         担当 副会長（行事） 横内和代 

 

2．出前講座「オレオレ詐欺などご高齢者安全安心体験フェア」 

                       11月 3日（祝） 

会場 富士見町自治会館 

 全国的に少子高齢化が進み、高齢者が犯罪に巻き込まれるケースが多発して

います。その一つ「オレオレ詐欺に関して、被害額は八王子管内だけで４，０

００万円以上にもなるそうです。（平成 28 年 1 月～10 月末まで）富士見町も高

齢者世帯が多いので、被害にあわないためにもその手口と対策を知っておくこ

とが重要と考え、理事会で提案し開催いたしました。当日は、八王子警察関係、

八王子防犯協会会長、同協会母の会、清川町お助け隊、上大和田町会員、富士

見町自治会員、合計８１名が参加いたしました。 
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（１）オレオレ詐欺の手口と対策 

 こんなに騒がれているのに、どうして被害が一向に減らないのでしょうか？ 

犯人は一日５００件以上も電話をかけているそうです。うちの息子に間違いな

いと思える事例を犯人はあらかじめ用意しており、それに心当たりのある人が

被害にあっているそうです。 

 

事例 

犯人・・株で負けて会社の金をつぎ込んでしまった。 

母親・・そういえば以前に株で負けたと言っていたわ。息子に間違いない。 

    こんなこと恥ずかしくて誰にも相談できないわ。 

その結果「親心スイッチ」が入り、振り込んでしまう。 

対策 

電話の相手に家族の名前、住所を聞き、本人を確認する。 

合言葉を決め、電話の前に貼っておく。 

すぐ振り込まず、家族や知人、警察に相談する。 

 

（２）清川町の防犯に対する取り組み、その他活動 

 被害者は一人暮らし、夫婦二人暮らしの７５歳以上が多く、孤立する傾向も

みられるそうです。そこで、清川町の「お助け隊」の取り組みが紹介されまし

た。清川町の「お助け隊」は「犯罪が起こりにくい町づくり」をめざして、年

配者が積極的に参加することで地域とつながり、孤立化も防止するという興味

深いお話でした。 

お助け隊 

 ワンコインで年配家庭の身の回りの必要に応じる町内組織。メンバーも主に

年配者で、樹木の世話、簡単な大工・電気仕事など、それぞれの技能を生かし

請け負っています。 

 

（３）交通シミュレーターによる実演（別コーナー） 

 最新の装置だそうです。交差点等の映像を見ながら足踏みをすると、その様

子が画面に映ります。安全を確認しても、脇から車が出てきてひやりとしまし

た。もう少し時間をとって多くの方が体験出来たら良かったと思いました。 

                     担当 副会長（行事）横内和代 

 

 講座を録画した DVD があります。是非ご活用ください。 

 DVD の問い合わせ・・・関口理事 電話 ６４２－４０９０． 
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３．町内清掃 12月 4日（日） 

 皆様のご協力により、無事終了しました。 

ある会員の方から、回覧にも「分担区域」として表に記入されていました「お

墓の階段付近」が、分担が決まっていなくて「皆様のご支援をお願いします」

とだけ書いてあるので、理事会で決めてくださいという依頼がありました。 

 この通路は、町内の小学生の通学路であり、バス停の利用者の通路にもなっ

ていますので、当日は地域的な関係から 5 ブロックの数人で清掃しました。後

日理事会にはかり 5 ブロックの担当に決まりました。石段の下から 30 段くらい

までは、大和田の方が既に清掃してありました。 

 5 ブロック担当理事 内田康男     

 

4．防災訓練 12月 4日（日） 

 

 

 家庭にある消火器での初期消火の訓練 

 

町内清掃が終わってから、自治会館前駐車場および会館内において、八王子

消防署小宮出張所の消防士の指導のもと、消火器による初期消火訓練と応急救
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護（AED 取扱い）、スタンドパイプの取り扱いの説明がありました。 

（１）火災の時は、119 番へ通報と「火事だ！」と大声で周囲に知らせる。消火

器は、使う場所に運んでからピンを抜く。 

（２）AED はケースを開けて、音声に従って行う。 

   1 分間に 70～100 回位、胸の中心に体重をかけて、途切れないように押

す、などの指導がありました。 

参加人員数 30 名             交通・防災担当理事 辻 和子 

５．ロージンズ（エレキバンド）12月 23日（祝）  

 

富士見町自治会館にて 

 

 「ロージンズ」は今までに 2 回、自治会館で演奏活動を行ってきましたが、

この度 3 回目を自治会主催で開催いたしました。当初は、バンドメンバー2 名で

始まった演奏会は編成が大きくなり、今回は 4 名が熱演いたしました。 

 紺野雅博さん（リードギター） 榎本恵治さん（リズムギター） 

 大懸孝之さん（ベース）    月田慈弘さん(ドラムス) 

 

プログラム 

第1部 「霧のカレリア」等、哀愁漂うヨーロピアンサウンド 11 曲 

第2部 ヴェンチャーズに代表されるアメリカのサウンドと日本でもおなじ 
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みの曲(ブルーシャトー等)、さらにクリスマスソングも含め 12 曲 

 

 毎回大盛況ですが、今回もバンドメンバー、来場者、理事を合わせて 80 名が

楽しみました。6～7 名の小さなお子さんの姿もあり、若い世代の方々もいらっ

しゃったのが印象的でした。たまたま通りがかった外国人も一緒に楽しんでお

られました。最後に「亜麻色の髪の乙女」「ブルーシャトー」を会場の皆さんと

一緒に歌い、気分は最高潮。「良いクリスマスプレゼントでしたね」と感想もい

ただき、それは演奏者にも、主催者にも嬉しいお言葉でした。そしてこの演奏

会を、是非次回につなげていけたらと思います。 

 また開催に当たり、付近への大音響は否めません。会場近隣の皆様のご理解

ご協力、誠にありがとうございました。 

                     担当 副会長（行事）横内和代 

  

会館使用上の注意 

 会館は会員皆のものです。会館をきれいに、気持ちよく使えるように、以下

の点を守ってください。 

✩会館を利用したいとき 

前日までに必ず会館担当者（今期は会館管理後期 理事 安井すみ江 電話

６８６－１７８８）に連絡してください。取り消しも同じです。 

 利用の時は会館使用記録簿にご記入ください。コピー使用時にも忘れずに記

録してください。 

✩テーブルの使用 

 次の人が使いやすいように、動かした机、椅子は元の状態に戻してください。 

 テーブルを動かす時は、必ずストッパーを外して、床に傷がつかないように

お願いします。 

✩エアコンの使用 

 エアコンを利用したときは、帰りに忘れずに停止ボタンを押してください。

一度押せばクリーニングの後、自動で停止します。急ぎの時は 2 度押すとす

ぐ停止します。コンセントは絶対に抜かないでください。 

✩窓シャッターの開閉 

 使用後のシャッターは必ず鍵をかけてください。（下までおろし、そのまま押
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す。カチッと音がすればＯＫ） 

✩清掃・点検 

 会館使用後は、後の使用者のために、モップ掛け等の清掃をお願いします。 

帰る時には、トイレの電気、エアコン等の点検を忘れずにお願いします。 

 

 会館前の駐車場の利用について 

✩駐車場は原則として、会館利用者が優先されます。 

✩催しなどのため三角コーン（赤色）で囲まれた場所は絶対に駐車しないでく

ださい。 

✩駐車する場合は、駐車場利用票に必要事項を記入し、ダッシュボード等外か

ら見えるところに掲示してください。（駐車場利用票は会館玄関脇のポストに

あります） 

✩三角コーン等、駐車場の物を故意に破損させないでください。 

✩夜遅く、数人でたむろし、弁当の残飯、飲み物の缶、たばこの吸い殻で汚さ

ないこと。 

✩駐車場を私物化しないでください。（毎晩車を止めている人がいるようです。 

 やめてください。） 

                 担当 会館管理前期 理事 関口佐和子 

 

 富士見町のイチ押し 

行政区画は富士見町ではないが、歩いて 10 分前後の近さに、小宮公園という

雑木林がある。都立の公園なのに入場料無料で、入園時間に制限がない。だか

ら早朝の静かな、光線の美しい時間帯の撮影には絶好である。雑木林の中に、

整備された木道もあり、ベンチやテーブル、トイレもあるので、子供づれや老

人、病気や怪我などの回復後のリハビリのコースとしてもお勧めである。全コ

ース歩くと１万歩を越えるが、短いコースも自由だし、登り坂もあるので、体

力トレーニングにも適している。 

早春の雑木林の芽吹き、山桜、コブシ、ヤマボウシ、などの樹の花や、ヤマ

ユリ、キンラン、ギンラン、ウバユリ、リンドウなど野草の花も通年で楽しめ

る。特に冬季は、野鳥の多く見られる場所として有名である。ホール内も自由

に展示物が見られるようになっている。 

                         広報担当 内田康男      


